



20日 晴 10

今日はいつもと逆コースで、違う発見が出来た。

秋は紅葉が綺麗だったが、一か月の間に木々の葉が落ち丸裸になったが、これもまた美しい自然だなぁーと、感じました。

(S.S)



タンポポの種を運ぶのは？

「クロナガアリとタンポポ」のパズルとその話は興味深かったです。タンポポの種も御馳走なんですね。いつも楽しみにしています。(Y.M)

種をアリが巣まで運ぶアリ植物の事は知っていましたが、種を収獲して巣に運び食料にする・・・。その巣は、4mにもなるのは驚きです。(H.I)



声！ミニ観に参加した人の

- ・細かいモミの判別点を教えて頂き、街のクリスマスツリーを見る目も違って来るような気がします。(K.k)
- ・目と手の感触でしっかりとモミの樹を感じました。街に出た時にそっと触れてみたいと思います。(K.U)
- ・カサコソと足元の音が心地よい。この季節木々は、シャワーのように種をこぼしている。その様子がステキです。(K.M)
- ・気温10でもクルマバタモドキが飛び跳ねているのは意外でした。(N.S)

みいつけた

葉が落ちた木も美しい



クルマバタモドキ



シャワーの様に種が



ジョウビタキ

\* ブログ “丹沢大山山麓だより” を検索してみてください。

毎月第3日曜日午後1時より県立自然環境保全センターでミニ観察会を担当しています。私達と一緒に歩いて見ませんか。

ミニ観だよりは、皆さんの感想を元に 作られています。